

**Matières Premières**  
**Commodity Products**

2 Juillet 2004 / 2<sup>nd</sup> July 2004

**AVIS N° 2004-M027**

**Contrat à terme ferme Maïs**  
**Suspension de la négociation de l'échéance novembre 2005**  
**et report de l'ouverture de toute nouvelle échéances**

-----

***Corn futures contract***  
***Suspension of trading on the November 2005 maturity***  
***and postponement of the opening of all subsequent maturities***

-----

EURONEXT Paris SA informe les membres négociateurs et compensateurs du marché de la suspension de la négociation de l'échéance Novembre 2005 sur le contrat à terme ferme « Maïs » pour une durée maximale de 4 mois.

**Cette suspension prendra effet à l'issue de la séance de bourse du vendredi 2 juillet 2004.**

Pendant cette période et à compter de ce jour, EURONEXT Paris SA cessera d'ouvrir de nouvelles échéances.

Le département marchandises se tient à votre disposition pour toute information complémentaire ( P. GENTILE - tél : 0149271927).

-----

*EURONEXT Paris informs its clearing and exchange members that trading will be suspended on November 2005 open maturity of the corn futures for a period of up to 4 months.*

***This suspension will be effective from the close of trade on 2 July 2004.***

*In addition, Euronext Paris SA will not be listing any further maturities on this contract during this 3 month period.*

*For further information please contact P. GENTILE - tel : +33 1 49271927).*